

Hans-Erich Jonen
Stv. Fraktionsvorsitzender der UWG Meckenheim
Julius-Leber-Str. 52
53340 Meckenheim
Telefon: 02225/ 701443 u. 0171-1710097
Email: hans-erich_jonen@t-online.de



Meckenheim, 05.07.2023

An den Vorsitzenden des
Ausschusses für Schule, Sport und Kultur
Herrn Rainer Friedrich

- über Ratsbüro

Antrag auf Aufnahme eines Tagesordnungspunktes

Sehr geehrter Herr Friedrich,

die UWG-Fraktion beantragt, nachfolgendes Thema auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur am 23.08.2023 zu setzen:

Schul- und Sportzentrum – Außenumkleide des Preuschoff-Stadions
- Einzäunung der Außenumkleide als Reaktion auf die fortgesetzten Zerstörungen am Gebäude und der Gebäudetechnik

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Schule, Sport und Kultur empfiehlt dem Rat der Stadt Meckenheim zu beschließen:

Als Reaktion auf die unvermindert stattfindenden Zerstörungen am Gebäude und der Gebäudetechnik der Außenumkleide des Preuschoff-Stadions wird die Verwaltung beauftragt, alle erforderlichen Maßnahmen einzuleiten, um das Gebäude schnellstmöglich durch eine Zaunanlage zu sichern.

Begründung:

Die UWG-Fraktion hat die Thematik „Vandalismus und Zerstörungen an der Außenumkleide des Preuschoff-Stadions“ zuletzt in der Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur am 09.06.2022 in die politische Diskussion eingebracht. Seinerzeit fand der Vorschlag der UWG zur Einzäunung der Außenumkleide keine Mehrheit im Fachausschuss, da die Verwaltung zum einen ankündigte, Kontrollen durch einen privaten Sicherheitsdienst verstärken zu wollen und darüber hinaus die Auffassung vertrat, dass eine Einzäunung der Außenumkleide dem offenen Prinzip des Schulcampus widerspreche.

Hierzu ist nach mehr als einem weiteren Jahr fortgesetzter Zerstörungen am Gebäude zu resümieren, dass die gelegentliche Bestreifung des Areals durch den beauftragten privaten Sicherheitsdienst offensichtlich nicht die von der Verwaltung unterstellte positive Wirkung erzielen konnte.

Desweiteren kann und darf bei verantwortungsgewusstem Umgang mit der erst vor wenigen Jahren für über 400.000 Euro errichteten Immobilie ein idealisierendes Prinzip „offener Schulcampus“ nicht die Begründung dafür sein, fortgesetzten Beschädigungen weiterhin ungehindert Raum zu bieten.

Dies um so mehr, da neben der allgemeinen Wertminderung der Immobilie die Instandsetzungs- und Reparaturarbeiten an der Außenumkleide den Finanzhaushalt der Stadt Meckenheim wiederkehrend belasten.

Da durch Beschlüsse der Ratsmehrheiten die ursprünglich für 2024 geplante Errichtung eines Kunstrasenplatzes im Schul- und Sportzentrum um mindestens 2-3 Jahre verschoben werden muss, ist die Implementierung von Schutzmaßnahmen für die Außenumkleide im Zuge dieses Projektes nicht mehr möglich.

Bei der Außenumkleide ist hier und heute umgehendes Handeln von Politik und Verwaltung geboten.

Als Ergebnis eines Gespräches mit dem Vorstand des VfL Meckenheim am 04.07.2023 weist die UWG-Fraktion an dieser Stelle ausdrücklich darauf hin, dass sich sowohl die Einschätzung bezüglich der unverminderten zerstörerischen Übergriffe auf das Gebäude wie auch der Antrag auf eine umgehende Einzäunung der Außenumkleide mit den Wünschen des VfL Meckenheim als Hauptnutzer decken.

Mit freundlichen Grüßen



Hans-Erich Jone
(Stv. Fraktionsvorsitzender)